

SUMMARY

GAMBARAN DISIPLIN KERJA KARYAWAN PT. H DI TANGERANG

Created by ADJENG PUSPA KUMALA RAMADHANI

Subject : Disiplin Kerja, Karyawan, Pabrik
Subject Alt : Work Discipline, Employees, Factory
Keyword : Disiplin kerja;PT.H;karyawan

Description :

PT. H adalah perusahaan yang bergerak di bidang manufaktur yang memproduksi nok atap rumah untuk di pasarkan di dalam negeri. PT. H terletak di daerah kawasan Kalisabi Kota Tangerang. Setiap harinya PT. H memiliki target produksi yang dicapai, target kinerja dapat dipenuhi jika karyawan yang bekerja di PT.H dapat menunjukkan disiplin kerja yang baik yang ditandai dengan pemahaman peraturan yang berlaku, kepatuhan dan ketaatan terhadap aturan standar dan pemberian hukuman jika terjadi pelanggaran. Tujuan penelitian ini adalah untuk melihat gambaran disiplin kerja karyawan PT.H di Tangerang. Rancangan penelitian ini adalah penelitian kuantitatif deskriptif, nonprobability dengan jenis teknik random sampling sampling, dan sampel berjumlah 77 orang karyawan PT.H. Metode pengumpulan data dilakukan dengan kuisioner dari skala disiplin kerja dengan reliabilitas (α) 0.924 dan aitem valid sebanyak 35. Hasil penelitian menunjukkan bahwa karyawan PT. H lebih banyak memiliki disiplin kerja rendah (54,5%), dengan aspek dominan yaitu pemahaman terhadap peraturan yang berlaku (48%). Karyawan PT. H yang pernah melanggar aturan, bergaji >5 juta/bulan, pernah mendapatkan hukuman potongan tunjangan, tidak pernah mendapat rewards paling banyak pada disiplin kerja rendah. Karyawan yang bergaji 3-5 juta, pernah mendapat hukuman surat peringatan paling banyak memiliki disiplin kerja yang tinggi

Contributor : Dra. Sulis Mariyanti, M.Si
Date Create : 02/04/2024
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-20160701145
Collection : 20160701145
Source : Undergraduate Theses of Psychology
Relation Collection Fakultas Psikologi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor